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一 般 質 問 通 告 書

令和４年第２回定例会 

順番
議席

番号
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ５ 濵 田 洋 一 １ 空き家等対策について ⑴ 住環境の保全、防災上の観点

及び利活用について、どのよう

に考えているか。 

市 長

⑵ 平成28年度に市内における空

き家等の実態調査を実施され、

1,894戸の空き家が存在するとの

ことであったが、これまでどの

ような施策を行い、現在の状況

はどのようになっているか。 

市 長

２ 小・中学校の今後の在

り方について 

⑴ 将来を担う子供たちに最良の

教育条件を整え、通う子供たち

が楽しいと思える学校環境づく

りが最も重要と考えるが、どの

ように思うか。 

教 育 長

⑵ 学校の在り方について、児童

生徒の保護者、未就学児の保護

者、地域住民との意見交換が十

分にされなかった状況の中で、

令和２年５月に「阿久根市学校

規模適正化基本方針」を策定さ

れました。その中で、学校統廃

合等について令和６年度を目途

とした具体的な理由は何か、改

めて伺いたい。 

教 育 長

⑶ 第２次学校規模適正化基本方

針に対する各小・中学校のＰＴ

Ａ及び各地域から提出された意

見書等は、具体的にどのような

内容であったか。 

教 育 長

２ １ 竹之内 和 満 １ 阿久根市海水浴場の安

全で快適な利用に関する

条例等について 

施行規則にある海水浴場の開場

時間が議会で説明した内容と異

なっているのではないか。 

市 長

２ 学校規模適正化基本方

針について 

⑴ 現時点で基本方針の変更はあ

るか。 

教 育 長

⑵ 折多小学校、脇本小学校及び

三笠中学校に小中一貫教育を行

うことの利点は何か。 

また、小中一貫校の在り方に

教 育 長
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ついて、連携型から一体型に発

展的に進めていくつもりはある

か。 

３ 議会における執行部側

のタブレット端末の使用

について 

議会資料の完全ペーパーレス化

のために、議員だけでなく執行部

側のタブレット端末の導入が必要

であると考えるが、その予定はあ

るか。 

市 長

４ 新型コロナ対策につい

て 

⑴ コロナワクチン４回目接種に

ついて、方法・時期等どのよう

に実施していく予定か。 

また、５回目以降の接種につ

いてはどうか。 

市 長

⑵ 感染対策と経済活動・行

事（夏祭り・華の50歳組）等の

開催とのバランスをどのように

とっていくか。 

市 長

３ ４ 白 石 純 一 １ 学校規模適正化につい

て 

⑴ なぜ方針策定は総合教育会議

で議論されなかったのか。 

市 長

⑵ 各学校のＰＴＡ会長及び各地

区区長会長からの意見書の結果

と今後の対応は。 

教 育 長

２ 職員の人事について 管理職の異動、在任期間の基本

方針は。 

市 長

３ プレミアム付商品券に

ついて 

⑴ 使用期間を前半、後半に分け

るなど経済効果の平準化は図れ

ないか。 

市 長

⑵ 大型店、飲食店、中小店向け

などの用途、振り分けは。 

市 長

４ 市役所・番所丘公園駐

車場の太陽光発電計画に

ついて 

⑴ 市が合同会社トラストバンク

阿久根へ出資することを専決処

分により行ったことは正しかっ

たか。 

市 長

⑵ 電気自動車充電設備は付帯さ

れないのか。 

市 長

５ 風力発電計画について ⑴ 紫尾山系に計画されている風

力発電について、地域住民、市

民の理解は進んでいると考える

か。 

市 長

⑵ 当市沖の洋上風力発電計画の

現状は。また、この計画に対す

る市長の考えは。 

市 長
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６ 川内原発について 40年超稼働への同意権は阿久根

市には必要ないと考えるか。 

市 長

７ 市営プールの開館時

間、同施設及び図書館の

休館日について 

⑴ 現在、プールは夜間の開放が

なく、多くの社会人には利用で

きない状況であるが、開放期間

を通じて夜間開放できない理由

は。 

教 育 長

⑵ プール及び図書館の休館日は

毎週月曜日となっており、月曜

日が休みの市民はこれらの施設

を利用できないが、毎週月曜日

を休館日としている理由は。 

教 育 長

８ 空港バスについて 空港からの最終の出発時刻が飛

行機の最終便の到着時刻前に変更

されたが、当市へのアクセスに支

障はないと考えるか。 

市 長

９ 旧国民宿舎跡地につい

て 

展望所としての利用が始まって

いない理由は。 

市 長

10 番所丘公園のオートキ

ャンプ場、駐車場への太

陽光パネル設置計画につ

いて 

計画策定に指定管理者は関わっ

たか。 

市 長

11 （仮称）サンセット牛

之浜景勝地「道の駅」基

本計画について 

人口減に伴う自動車の通行量の

減、自動運転化、空飛ぶ自動車の

実用化などの将来予測は、基本計

画にどう盛り込まれているか。 

市 長

12 行政不服審査会につい

て 

市の利害関係者である市の顧問

弁護士が、市民からの行政不服に

対する審査を、行政について理解

している第三者の弁護士より、よ

り公平で中立的な判断ができると

考えた根拠は。 

市 長

４ ３ 濱 門 明 典 １ 耕作放棄されている農

地の活用方法について 

⑴ 阿久根市内の至る所に耕作放

棄されている農地がみられる

が、行政として何か手立てはな

いか。 

市 長

⑵ 長島町では、耕作地が足りず

に山林などを農地にしているの

ではないか。阿久根と何が違う

と考えているか。 

市 長

⑶ 放棄された農地を行政が借り

受けて利用者に貸農園として貸

市 長
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し出すなどできないのか。 

２ 企業版ふるさと納税に

ついて 

⑴ 令和４年第１回臨時会におい

て報告があった３月31日にある

企業からの1,000万円の寄附を

受け、これを合同会社トラスト

バンク阿久根への出資金とする

予算の専決処分は、議会軽視で

はないのか。 

市 長

⑵ 寄附をした企業名も明かせな

いとのことであるが、株式会社

トラストバンクからの寄附では

ないのか。 

市 長

３ 「サンセット牛之浜景

勝地」の道の駅整備基金

について 

⑴ 令和４年第１回臨時会におい

て報告があった専決処分された

予算「サンセット牛之浜景勝

地」の道の駅整備基金5,000万

円は、コロナ禍の現在において

は、基金に積むのではなく、生

活に困窮されている市民のため

に使うべきだと考えるが、どう

思うか。 

市 長

⑵ できると決まってもいない道

の駅の整備費を基金に積み立て

るより阿久根市の発展のために

使ってはどうか。 

市 長

４ プレミアム付商品券に

ついて 

 令和４年第１回臨時会において

上程された補正予算で、新型コロ

ナウイルス感染症対応地方創生交

付金をプレミアム付商品券に使う

こととされたが、ほかに使い方は

なかったか。 

市 長

５ 市長の政治姿勢につい

て 

 ５月27日、市長選に出馬するこ

とを発表されたが、４期目阿久根

市政をどのように導いていこうと

考えているか。 

市 長


